

UN SEUL PROJET DEPUIS DES DÉCENNIES

L'ÉCOLE NÉO-LIBÉRALE



UNE SEULE RÉPONSE

POSSIBLE

L'ORGANISATION COLLECTIVE

Si on ne fait rien...

L'ÉCOLE DANS 10 ANS COMME L'HÔPITAL AUJOURD'HUI ?

Face au « choc des savoirs », ses groupes de classement des élèves, ses évaluations permanentes, sa remise en cause de la liberté pédagogique – face au PACTE et à sa casse des statuts – face à la paupérisation continue de l'Éducation Nationale :

**UNE GRÈVE NATIONALE
ET INTERSYNDICALE**

**1ER OCTOBRE
2024**

La précarité pensée et organisée de tous les personnels, de la cuisine à la classe,
jusqu'à l'administration.

Un sursaut des collègues de toutes les catégories, en solidarité, pour construire une École de la coopération, de l'émancipation, un Service Public fort et égalitaire.

Sud-Education 49 reverse de sa caisse de grève 20 € à chaque gréviste au contrat précaire sur simple déclaration. (AED, contractuel.le, AESH...)



SYNDIQUONS-NOUS !

L'organisation collective peut seule nous permettre de réagir démocratiquement à cette planification du désastre.

Syndiquons-nous à Sud éducation 49, pour construire ensemble le mur qui empêchera la victoire de l'extrême-droite. Si cela était encore nécessaire, le début du mois de juillet dernier a bien montré ce que nous risquons. Il est temps de retrouver les mobilisations collectives et ne croyons pas que nous avons échappé définitivement au pire.

L'adhésion à Sud Education est déductible à 66 % des impôts sur le revenu, ou donne droit à un crédit d'impôt. Pour les collègues en contrat précaire (contractuel.le, AED, AESH...), l'adhésion est modique (de 5 à 15 €).

**POSONS DES HEURES D'INFORMATION
SYNDICALE OUVERTES À TOUS
TRESSEMBLONS NOUS
EN ASSEMBLÉES GÉNÉRALES
ORGANISONS-NOUS !**